

# 青森の強み編

コロナ禍での家族旅行は主に県内へ。青森にはこんなに素敵な自然が身近にあると初めて知りました。まだまだ知らない青森があるんだ!ここで育ってよかったなって思いました。青森でやりたいことができるならば、ずっと青森にいたいですね。

八戸東高等学校 3年  
ひるの ももか  
廣野 桃花  
(八戸市)



方言やなまりは温かい感じがして大好き。大湊高校には下北各地から通学しているので、なまりが強い人もたくさん。それが逆に面白く、ユニークな人がいっぱいだな~と、とても新鮮に感じています。

大湊高等学校 1年  
おおみきさら  
大見幸更  
(大間町)



りんご園が広がる風景が大好き。りんごの町・板柳のふるさとセンターでは、果実を食べるだけでなく、染め物など様々なものに活用していて、りんごの価値や可能性がどんどん広がっている気がします。

木造高等学校 2年  
すぎさわ ゆう  
杉澤 悠  
(板柳町)



青森には白神山地など緑が豊かで、リラックスできる場所がたくさんあって心地よいです。地域の高齢者たちが自分の孫のように接してくれる温かい雰囲気も好きですね。

木造高等学校 2年  
はばれいと  
羽場 怜翔  
(つがる市)



# 将来のこと編

将来、青森で暮らすことを考えたとき、買い物する場所や遊ぶ場所が少ないかも?と。でも、子育てするのであれば、青森の方が子どもをのびのび育てられる気がします。自然が近いことって、実は贅沢なのかもしれないですね。

八戸東高等学校 3年  
まつだはると  
松田 陽人  
(八戸市)



中学生のとき、仕事のかたわらボランティアで指導してくれた野球部のコーチに憧れて、私もそんな風に地域に貢献できたらなって。住み慣れた青森で就職・結婚して、ずっと津軽で暮らしたいですね。

木造高等学校 2年  
のみやゆうと  
野宮 悠斗  
(つがる市)



南部町の人は地元に自信と誇りを持っている人が多いですね。私も南部町のいいところは?と聞かれたらすぐ答えられます。ちなみにイチオシは、地元食材の豊富さが自慢の給食です!

八戸東高等学校 2年  
さかもとあいと  
坂本 心人  
(南部町)



青森県は、地域で子どもの教育に取り組んでいると感じています。私自身も青森県で生まれ育ったからこそ、多くの人にダンスの魅力を広めたいという将来の夢に出会えました。世界で有名になら青森出身だと堂々と言いたいです。

八戸東高等学校 2年  
なかむらわかな  
中村 和奏  
(六ヶ所村)



# 将来のこと編

青森の人の温かな人柄が好き。地域の人と話すと、みんなで青森を作り上げているという感じがして、自分もこの町の一員だと実感します。人と触れ合うことが好きで、将来は心理カウンセラーの道に進みたいです。

大湊高等学校 1年  
いわの ゆきは  
岩野 雪葉  
(むつ市)



祖父が是川縄文館のボランティアガイドをしていて、私自身も考古学に興味を持つようになりました。青森県の縄文遺跡群は、世界に誇る文化遺産。もっと青森の良さを伝えていきたいです。

八戸東高等学校 1年  
にしむら あやの  
西村 綾乃  
(八戸市)



小学生の時のジオパーク学習をきっかけに、さらに地元・大湊が好きになりました。都会にも魅力があるけど、私はもっと下北を知りたいし、大湊で暮らしていきたい。教員として大湊中学校で働くのが、いちばんの夢です。

大湊高等学校 1年  
しなだりんたろう  
品田 凜太郎  
(むつ市)



※掲載情報は2022年12月時点のもの